

INTERLAKEN 2. APRIL 2013

Frühlingsbeginn im Wohncenter von Allmen

Bei endlich sonnigem Wetter hiess das Wohncenter von Allmen am Ostermontag zahlreiche Wohnliebhaber in Interlaken willkommen und präsentierte Neuigkeiten und Attraktionen zum Frühlingsanfang.

ARTIKELINFO

Artikel Nr. 124152

2.4.2013 – 17.20 Uhr

Autor/in: **PresseDienst/Redaktion**

Marco Michel vom Schweizer Teppichhersteller Kramis führt die Kunst des Teppichtuftens vor.

Fotos: Eingesandt

Marco Michel von Kramis, dem Schweizer Teppichhersteller der Spitzenklasse, zeigte am Tag der offenen Tür im Wohncenter von Allmen in Interlaken, wie handgeknüpfte Teppiche nach persönlichen Wünschen entstehen. Mit dieser Technik, die in der Fachsprache als Handtuftens bezeichnet wird, entsteht jeder Teppich als absolutes Unikat. Diese einzigartigen Kunstwerke, vorwiegend aus Wolle gefertigt und in jedem gewünschten Farbton möglich, finden sich weiterhin in der permanenten Ausstellung des Wohncenters von Allmen und können ganz nach den persönlichen Vorstellungen und eigenen Ideen des Kunden umgesetzt werden.